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Sessão Ordinária do dia 18 de agosto de 2020

4 - ORDEM DO DIA
4.1- EMENDA Nº 08/2020 - Dos Vereadores Edson Klemba e Zerico Nepomoceno, SUBSTITUTIVA 
à redação global do Projeto de Lei nº 1.023/2020, do Executivo que altera a redação dos Anexos 1
e 9, da Lei nº 757/2014, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreira dos Servidores Públicos do
Poder Executivo Municipal.

Segundo os autores,  a  Emenda,  faz-se necessária  e indispensável  para adequar a  redação do
projeto de lei à técnica legislativa tratada na Lei Complementar nº 95/1998.

Em ÚNICA discussão, votação NOMINAL
De acordo com o Regimento Interno,  esta matéria  requer maioria  absoluta,  ou seja,  5 votos
favoráveis para ser aprovada.

4.2- PROJETO DE LEI Nº 1.023/2020 - Do Executivo, que altera a redação dos Anexos I e IX, da Lei 
nº 757/2014, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreira dos Servidores Públicos do Poder 
Executivo Municipal.

Com Emenda, em 2ª discussão, votação NOMINAL e redação final
De acordo com o Regimento Interno,  esta matéria  requer maioria  absoluta,  ou seja,  5 votos
favoráveis para ser aprovada.

4.3- PROJETO DE LEI - Do Executivo, que altera a redação da Lei nº 978/2019, que autorizou     
firmar acordo judicial com Antonio Ribi e outros

Sem Emenda, em 1ª discussão, votação NOMINAL
De acordo com o Regimento Interno,  esta matéria  requer maioria  simples de votos  para ser
aprovada.

REQUERIMENTOSREQUERIMENTOS
Vereador Edson Klemba
- de envio de expediente ao Prefeito solicitando informar as razões de não ter sido aplicada a Lei
nº  930/2018,  quando  da  elaboração  dos  Editais  de  Concurso  Público  01/2020  e  02/2020,
reservando apenas aos inscritos no Cadastro Único o direito à isenção da taxa de inscrição. A Lei
nº 931/2018, de sua autoria, isenta do pagamento de taxas de inscrição nos concursos públicos
todos os eleitores que já prestaram serviços no período eleitoral. Da mesma forma, que explique
as razões da não prorrogação do prazo para requerimentos de isenção do pagamento de inscrição
àqueles que tinham o direito, considerando que tal prazo ficou restrito apenas ao primeiro Edital,
não constando, posteriormente, das retificações que ampliaram o prazo da inscrição, fazendo
com que tenha havido tratamento diferenciado aos candidatos inscritos.  

Vereador Valdir SiqueiraVereador Valdir Siqueira
- de envio de expediente à Secretária da educação, solicitando informar sobre o recebimento e
aquisição de produtos da merenda escolar, bem como se existe programação para fornecimento
desta alimentação a alunos da rede pública que vivem em situação de vulnerabilidade social, e a
famílias de baixa renda do Município. 

1


